



## Kolossale pyramide

Par THOMAS GIOVANNETTI

QUOTIDIEN : mercredi 5 septembre 2007

**N**os voisins Allemands se lanceraient-ils dans la construction de projets pharaoniques ?

La ville délétaire et peu glamour de Dessau-Rosslau, située dans l'ex-RDA, a peut-être trouvé de quoi assurer sa notoriété pour le millénaire à venir. Une enquête publique censée déterminer la faisabilité d'un projet de pyramide funéraire (photo) est en cours et

les autorités publiques prennent la chose très

au sérieux, comptant sur

les investisseurs privés

pour financer ce qui serait la plus grande pyramide du monde, 20 mètres plus

haute que celle de Kheops, qui culmine à 137 mètres. Deux originaux sont à l'origine de ce pari : l'un est écrivain (Ingo Niemann), l'autre, économiste (Jens Thiel). Ils ont fondé l'association «des amis de la Pyramide», rejoints au fil des ans par des entrepreneurs. La plus grande nécropole moderne pourrait accueillir des millions d'urnes funéraires (l'inhumation a été évaluée à 700 euros par personne), toutes religions confondues.

<http://www.liberation.fr/culture/276289.FR.php>

© Libération